

**CARÊME :**

**Un temps pour partager avec  
les autres**

L'argent récolté au cours de « l'opération Bol de pâtes » sera partagé entre ces deux associations :

Mardi 26 mars



Repas solidaire  
Bol de pâtes



Œuvre d'Orient

Des enfants du centre Espace du Ciel, Alep.



Le Comité Départemental Handisport du Morbihan est un organe de la Fédération Française Handisport. Le CDH 56 Association loi 1901 œuvre en faveur de la pratique sportive à destination des personnes en situation de handicap moteur et sensoriel.

**NOS MISSIONS** : développer l'offre de pratique sportive adaptée aux personnes en situation de handicap moteur et/ou sensoriel sur le territoire.

## NOS VALEURS

**SINGULARITÉ** > Il est essentiel de prendre en compte les particularités du pratiquant. Nous l'accueillons pour bénéficier d'une offre sportive sécurisée et adaptée à ses capacités.

**AUTONOMIE** > Les bienfaits du sport, dans le parcours de vie d'une personne en situation de handicap, permettent de développer ses capacités physiques et d'améliorer son indépendance. Nous accompagnons les pratiquants vers une pratique la plus libre possible.

**ACCOMPLISSEMENT** > L'accomplissement par le sport permet d'améliorer l'estime de soi et de mieux appréhender sa place dans la société. Nous offrons au licencié, selon ses aspirations et son rythme, une implication adaptée au sein du mouvement (performance, plaisir, évocation, convivialité, encadrement, arbitrage...).





Œuvre d'Orient  
Cour au centre Espace du Ciel d'Alep.

## Le centre Espace du Ciel accueille 100 jeunes de toutes confessions

À Alep, le centre Espace du Ciel propose un programme éducatif pour les jeunes qui ne vont pas à l'école, offrant **un environnement serein et bienveillant à une centaine de jeunes de 6 à 18 ans. Ils sont accueillis quelle que soit leur confession religieuse.**

Depuis sa création en 2012, 80% des bénéficiaires sont des filles ou des jeunes femmes, souvent issues des quartiers ayant été occupés par Daech.

Jina Achji est la fondatrice du Centre Espace du Ciel : « La relation à l'autre, peu importe sa religion, m'a toujours intéressé. Comment recevoir l'autre ? comment amorcer le dialogue qui permettra de dépasser les différences sociales, communautaires, politiques et religieuses ? ».

« C'est aussi le sens du nom du centre Espace du Ciel : est-on capable d'ouvrir un espace où l'on peut être ensemble, chrétiens et musulmans comme le Ciel ? Je le crois profondément : nous avons vécu l'enfer, à nous désormais de rendre présent le Ciel ».



Jina entourée d'étudiants du centre Espace du Ciel, à Alep.

Mardi 26 mars



Repas solidaire  
Bol de pâtes  
(avec pain et dessert)

ATTENTION :

**Il s'agit d'un repas unique  
sans autre choix.**

Pour les élèves externes qui souhaiteraient  
participer à ce repas solidaire

**Le prix du repas est de 6,30€**  
à apporter le jour du repas

**UN GRAND MERCI  
POUR VOTRE  
PARTICIPATION**